



CON REFORMA NO SE AFECTA A EMPLEADOS DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN: MONREAL

EL COORDINADOR de los Senadores de Morena, Ricardo Monreal Ávila, rechazó que la iniciativa de reforma del Poder Judicial de la Federación (PJF) enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador al Congreso de la Unión afecte los derechos de los trabajadores de este poder, como han afirmado algunos líderes de los trabajadores, lo que dijo que no es correcto que se trate de distorsionar.

El morenista que junto con su banda organiza los foros de diálogo para escuchar las voces interesadas en diferentes ciudades del país, aseguró que no existe ni una sola línea de la iniciativa en la que se manifieste alguna transgresión a los derechos laborales de los trabajadores.

"Debo insistir en lo siguiente, porque he leído y he escuchado la preocupación de los representantes de más de 50 mil trabajadoras y trabaja-



Manifestó que no es correcto que la iniciativa se trate de distorsionar. **Especial**

dores del Poder Judicial de la Federación: no existe una sola línea, párrafo ni palabra en la iniciativa que afecte sus derechos. No es correcto que se distorsione el contenido de esta propuesta y que se intente manipular", criticó.

En el caso de los jueces, magistrados y ministros, el legislador mo-

renista informó que estos tendrán la posibilidad de "participar de manera automática" en la selección de los nuevos integrantes del Poder Judicial, como lo marque la ley con la reforma constitucional.

Ricardo Monreal indicó que el Congreso continúa con los foros de diálogo, de los cuales ya les falta celebrar solo cuatro los que se celebrarán de la siguiente forma: 23 de julio en Puebla, 30 de julio en la Cámara de Diputados, el 6 de agosto en Coahuila y el último se realizará en Sinaloa el 8 de agosto. Tras concluir, dijo que se procederá a hacer la dictaminación de todas las iniciativas enviadas por el presidente el 5 de febrero, no solo la judicial.

"Ha sido muy alentador además de participativo y productivo este ejercicio, a pesar de que hay voces que lo descalifican".

Por Elia Cruz Calleja